
PK Föderationsfußballbund
Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 29. September 2017, 16:36

Wie gesagt: Unser Ziel ist es, möglichst viele einheimische Spieler auszubilden und in den
Profikader zu bringen. Natürlich auch mit dem Ziel, sie zu Nationalspielern zu machen.
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